

AYUNTAMIENTO DE LA FUENTE DE SAN ESTEBAN

ANUNCIO

Dada la privilegiada situación geográfica de La Fuente de San Esteban y su significada distinción de cabecera de comarca, para el 14 de agosto se programará el 1 Día del Campo Charro'.

Será una jornada cargada de actividades que, en el escenario de la Plaza Mayor y Plaza del Mercado, comenzará a las 10 horas y concluirá a las 14 horas.

Contaremos con la instalación de diferentes puestos que muestren las exquisiteces de los productos de la comarca, al igual que la artesanía, de reconocido prestigio.

Por ello invitamos a las empresas, comercios y artesanos del municipio y localidades del Campo Charro a la instalación de puestos para mostrar nuestros valores e identidad, en la que pretendemos que sea una jornada de unión y confraternidad.

Para cualquier duda, lo interesados, pueden dirigirse a esta alcaldía a través del correo electrónico <u>administración@lafuentedesanesteban.es</u> y por teléfono 923 440045.

DOCUMENTO FIRMADO Y FECHADO ELECTRÓNICAMENTE AL MARGEN



